
予算特別委員会  総括質疑  

（平成２６年 ３ 月１９日） 

 

質 問 者 一 覧  
 

質問

順 
会 派 名 

持 ち

時 間  
氏  名  ページ 

１ 光 政 会 ３０分 小 澤 峯 雄 １  

２ 公 明 党 ２５分 小 松 久 信 １  

３ 

日 本 共 産 党 ２０分 

関 野 隆 司 ２  

４ 原 田 敏 司 ２  

５ 新 生 ク ラ ブ ２０分 俵  鋼 太 郎 ２  

６ 

誠 和 ３０分 

加 藤 仁 司 ３  

７ 武 松  忠 ３  

８ 未来・おだわら ２０分 佐々木ナオミ ３  

９ 

志 民 の 会 ２０分 

鈴 木 敦 子 ４  

１０ 安 野 裕 子 ４  
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 質問順 １  光政会  小澤峯雄委員  

１ （款）２総務費（項）１総務管理費（目）９文化行政費 芸術文化創造センター整備推進経費 

（１）実施設計等委託料について 

２ （款）２総務費（項）７市民生活費（目）１市民生活総務費 

（１）地域経営推進経費の中の地域コミュニティ推進事業について 

３ （款）７商工費（項）１商工費（目）２商工業振興費 企業誘致促進経費 

（１）企業誘致促進事業について 

ア 小田原市企業立地促進条例を見直す考えはないか 

４ （款）７商工費（項）１商工費（目）２商工業振興費 商業振興経費に関連して 

（１）買物弱者対策について 

５ （款）８土木費（項）１土木管理費（目）１土木総務費 施設計画経費 

（１）市有建築物長期保全事業について 

６ （款）１０教育費に関連して 

（１）小中学校児童・生徒数の推移について 

７ 水道事業会計予算に関連して 

（１）水道事業の経営状況について 

 

 質問順 ２  公明党  小松久信委員  

１ （款）２総務費（項）１総務管理費中、人事管理経費 職員採用事業等について 

（１）採用試験問題はいつ使うのか（何次試験で） 

（２）平成２０年度予算と比較しても、面接重視という割には、余り削減されていないし、新聞報道されるよう

な事案が発生した。従前に戻すべきではないか 

（３）職員研修事業、コーチングプログラム研修費は平成２５年度も１，８６９万円計上されており、又、平成

２６年度も１，９２２万４，０００円が計上されている。具体的成果はあったのか、又、いつ終了する予定

か 

２ （款）２総務費（項）１総務管理費中、芸術文化創造センター整備推進経費３億４，０９２万９，０００円

等に関連して 

（１）芸術文化創造センターの名称はいつ決定したのか 

（２）３月１２日の議員説明会において、芸術文化創造センター管理運営実施計画（骨子案）が示されたが、

“国政報告会”等の政治的な活動等で使用出来るのか 

（３）費用弁償等４２２万７，０００円の内訳について。何を想定しての予算か 

３ （款）２総務費（項）７市民生活費 ９億６，８６４万７，０００円について 

（１）市民活動サポートセンターのロッカー大・小は有料となっているが、すべて埋っているのか。又、特定の

団体等が使用していないか。又、会議室等が無料となっているが、その根拠は何か 

（２）地域コミュニティ推進事業と市民活動推進事業は何が違うのか 

（３）交通安全対策経費５，１９７万９，０００円中、交通法規が新しく変わった自転車について、小学生、中

学生に対して、どのように対応しているのか。又、警察等も協力しながら行っているのか 

４ （款）３民生費（項）２児童福祉費中、民間等保育所経費について 

（１）待機児童解消のため、保育士の確保への取組について伺う 

５（１）（款）４衛生費（項）１保健衛生費 斎場運営整備経費 １億１，３５５万８，０００円中、新しい斎

場の報告がなされたが、現在、福祉団体が行っている売店等はどのように考えているのか。又、駐車場等の

拡大は考えているのか 

６ （款）７商工費（項）１商工費 中心市街地振興経費３，０３２万５，０００円中 

（１）中心市街地活性化協議会組織体制強化費補助金に関連して報告のあった“まちづくり会社”へ市は９０万

円の出資をしているが、赤字がかさんで資本金も残り少なくなっているが、どのように対応していく方向な
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のか。又、出資者へ出資金は戻るのか 

（２）今までにない新規事業等を検討されているのか 

７ （款）８土木費（項）４都市計画費 小田原駅・小田原城周辺まちづくり経費３４億４，７０３万４，０００円中 

（１）駐車場施設の国、県の補助額はいくらで、総額の何％になるのか 

（２）補助金を受け取る条件は何か 

（３）小田原市事業協会はどれくらい負担するのか 

（４）補助金交付の期限はいつか 

（５）駐車場一階に造られる予定の公的施設の管理等については、慎重に検討すべきであると思うが、どう考え

ているのか 

８ （款）１０教育費（項）５社会教育費 体験・交流学習経費７３９万６，０００円中 

（１）塔ノ峰青少年の家について廃止する予定との事だが、森林、林業活性化の拠点としていく考えはないか 

９ 小田原市下水道事業特別会計（款）１総務費（項）１下水道総務費に関連して 

（１）イオンタウン進出に伴う下水道処理はどのように計画されているのか 

（２）地元住民からの要望は聞いているのか 

 

 質問順 ３  日本共産党  関野隆司委員  

１ 市の三大事業の総事業費及びその財源内訳と今後の取組について 

（１）総事業費とその財源内訳 

  ア お城通り地区再開発事業について 

  （ア）駐車場施設ゾーン 

  （イ）広域交流施設ゾーン 

  イ 芸術文化創造センター整備事業について 

  ウ 小田原地下街再生事業について 

（２）今後の取組について 

 

 質問順 ４  日本共産党  原田敏司委員  

１ 平成２６年度小田原市一般会計予算 （款）１０教育費（項）１教育総務費（目）２事務局費の中の不登校

対策強化事業及び不登校対策支援事業について 

（１）過去３年間の不登校児童・生徒数及び出現率について 

（２）県内他市に比べてどうか 

２ 平成２６年度小田原市一般会計予算 （款）６農林水産業費（項）２林業費（目）２林業振興費の中の小田

原産木材住宅リフォーム助成事業費について 

（１）小田原産床材の価格について 

（２）制度の将来的な発展性について 

（３）制度の市民への周知について 

３ 平成２６年度小田原市国民健康保険事業特別会計予算 （款）１国民健康保険料について 

（１）過去３年間の収納率の推移について 

（２）過去３年間の短期証発行件数及び差押件数の推移について 

（３）１人当たりの国保料及び一般会計からの繰入金（予算ベース）は、県内１９市中で、昨年はどうだったか、

そして今年はどうなるか 

  

 質問順 ５  新生クラブ  俵 鋼太郎委員  

１ 一般会計歳出（款）２総務費（項）１総務管理費（目）９文化行政費について 

（１）芸術・文化活動支援事業及び市美術展・市民文化祭開催事業について 
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２ 小田原市国民健康保険事業特別会計歳出（款）１総務費（項）１国保総務費（目）１一般管理費について 

（１）医師会補助金、歯科医師会補助金、薬剤師会補助金、及び柔道整復師会補助金について 

３ 一般会計歳出（款）７商工費（項）２観光費（目）２観光振興費について 

（１）観光情報発信経費のうち 観光協会支援事業について 

４ 一般会計歳出（款）３民生費（項）１社会福祉費（目）２老人福祉費について 

（１）生きがいづくり促進経費のうち いきいき健康切符事業について 

５ 小田原市公共用地先行取得事業特別会計歳出（款）１事業費（項）１用地取得事業費（目）１用地取得事業

費について 

（１）何を目的とした先行取得か 

６ 一般会計歳出（款）１０教育費（項）５社会教育費（目）３文化財保護費について 

（１）文化財保存活用経費 緊急発掘調査事業について 

 

 質問順 ６  誠和  加藤仁司委員  

１ 平成２６年度施政方針並びに予算案について 

（１）増加の一途をたどる扶助費への対応策について 

２ 平和施策推進経費について 

（１）総務部と防災部が協働しての事業展開について 

３ 市民提案型協働事業等について 

（１）地域コミュニティ推進事業と市民提案型協働事業の整合について 

（２）安全安心コミュニティ事業負担金について 

（３）環境市民活動促進事業費について 

４ 斎場整備事業について 

（１）事務委託方式について 

５ 電線類地中化事業について 

（１）整備箇所の検討について 

 

 質問順 ７  誠和  武松 忠委員  

１ 小規模特認校における放課後子ども教室について 

（１）事業内容と参加児童数について 

（２）課題について 

（３）他校への拡大について 

２ 高付加価値化対応野菜産地事業費補助金、オリーブの栽培への取組について 

（１）オリーブを選択した理由について 

（２）オリーブが耕作放棄地対策となる根拠について 

３ 小田原地下街再生事業について 

（１）アークロード正面のエスカレータ設置について 

（２）搬入路の駐輪場入口との共用、角部の高低差について 

４ 市民提案型協働事業について 

（１）日本語指導を中心とする生活支援事業負担金について 

（２）協働する職員の意識改革について 

（３）健全な団体育成のための詳細な事業結果報告書等の提出について 

 

 質問順 ８  未来・おだわら  佐々木ナオミ委員  

１ 都市セールス事業について 
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（１）フェイスブック、ツイッターの活用について 

（２）無線ＬＡＮ（ｗｉｆｉ）環境の整備について 

２（１）放課後児童クラブの今後のあり方について 

３ 芸術文化創造センターについて 

（１）現時点での諸課題について 

４ お城通り地区再開発事業について 

（１）（仮称）市民活動交流センターに集約される予定の三施設の現状について 

５ 環境市民活動促進事業費について 

（１）使用料の考え方について 

 

 質問順 ９  志民の会  鈴木敦子委員  

１（款）３民生費（項）１社会福祉費（目）３障害者福祉費 障がい児支援経費 市障害児通園施設「つくしん

ぼ教室」運営事業について 

（１）運営方針について 

（２）児童発達支援協力医謝礼について 

２（款）１０教育費（項）１教育総務費（目）２事務局費 子どもの生きる力育成経費 防災教育事業について 

（１）学校防災アドバイザーの派遣のあり方について 

（２）電車通学等遠距離通学の児童・生徒への指導について 

３（款）１０教育費（項）１教育総務費（目）２事務局費 子どもの生きる力育成経費 図書活動推進事業につ

いて 

（１）学校司書業務委託について 

（２）今後の方針について 

 

 質問順 １０  志民の会  安野裕子委員  

１（款）４衛生費（項）１保健衛生費（目）５環境整備費 環境市民活動促進事業費について 

（１）無尽蔵プロジェクト環境（エコ）シティの活動が本市の環境政策にどのように関わってきたのか 

（２）(仮)市民活動交流センターの中間支援組織の機能と比較して、共通点と相違点について 

（３）市民活動団体の活動拠点を２箇所設置する必要性について 

２ 市民提案型協働事業について 

（１）市民活動応援補助金対象事業との相違点について 

（２）平成２６年度の事業評価及び平成２７年度の予算編成のスケジュールについて 

（３）事業協定期間について 


